

Avanza en tiempo el Cero Emisiones

POR OLIVIA CABRERA DEL ÁNGEL

comunidad@nuevoexcelsior.com.mx

El secretario de Obras y Servicios, Jorge Arganis Díaz, informó que concluirán en mayo los trabajos del carril confinado para que circulen trolebuses sobre el Eje Central Lázaro Cárdenas.

El funcionario local detalló que se están adecuando las banquetas donde habrá mobiliario urbano y parabuses, se repavimenta, se poda el arbolado, arreglan áreas verdes y construyen rampas para discapacitados.

Arganis destacó que llevan 30% de avance y realizaron licitaciones para varias etapas, como la repavimentación que se hará en los carriles confinados.

Detalló que en los carriles centrales se bachea y repara la totalidad de la carpeta asfáltica, pues está dañada en 30%, y en las demás zonas se harán reparaciones menores.

Explicó que se llevan a cabo análisis de laboratorio para saber si hay zonas con problemas en la base o la sub-base, "tendríamos que abrir y repavimentar para que el trolebús circule confortablemente".

También se construyen tres terminales, con adecuaciones geométricas para que los trolebuses puedan estacionarse y se trabaja en el señalamiento y las bo-

yas, que tendrán diseños distintos para que no sean traspasadas por los vehículos y, donde hay cruces, que las personas puedan entrar a sus domicilios.

Señaló que desde principios de año se trabaja junto con el Sistema de Aguas de la Ciudad en el desazolve de toda la red, que va del circuito y la reparación de algunos puntos donde se tenían inundaciones.

Durante la época de **lluvias**, agregó, se van a reforestar las áreas verdes, para cuando lleguen las **lluvias** formales el trabajo esté prácticamente terminado, es decir este mes debe quedar concluido.

Arganis Díaz comentó que se tiene el compromiso de concluir las obras para finales de mayo próximo, lo que los obliga a trabajar fuerte.

24.4
KILOMETROS
del Eje Central serán
modificados para el
trolebús



Fecha 19.04.2009	Sección Comunidad	Página 1
----------------------------	-----------------------------	--------------------



Foto: Archivo / David Solís

Hace dos semanas iniciaron los trabajos de adecuación del Eje Central.